
　オリンピックも折り返しとなって、日本はかな

りのメダル数を獲っているように思います。毎日

深夜まで観戦をされて寝不足になっている方もお

られるかと思いますが、体調には十分ご留意いた

だきたいと思います。

　今月は会員増強月間となっています。今日の例会は、それに

沿った形での開催となっております。北見西ＲＣの歴史を紐

解いてみました。昭和46年４月29日に農業会館で第１回目の総

会があり、その時の会員数が30名ということでございます。同

年５月27日にＲＩで承認され、北見西ＲＣが産声をあげました。

発足当時は30名、年を経て1989-1990年度の田口会長時に最高

となる73名の会員数を有しておりました。その後、少しずつ減

少し平成元年に大きな減少数があったようですが、概ね50名前

後で推移をしているというのが北見西ＲＣの概況になっており

ます。ここ10年を調べてみますと入会者数は32名、退会者数が

実は上回っておりまして33名、１名減となっております。しか

し、実際の数字は交代会員などもあり厳密にはこの数字が正し

いかどうかは分かりません。考えてみますと１名減ではありま

すが、入会者が32名いらっしゃらなければ33名のメンバー減少

となって、今の人数から比べると６月末現在の数字で30名前後

の会員数になろうかと思います。10年間のなかで、ほとんどの

年度が入会者よりも退会者が多いという事実を皆さんご存じで

しょうか。そのなかで、実は７名の入会者を迎い入れて退会

者が１名だった年があります。クラブに大きな貢献をした2018-2019年度の当時の会長は誰だったで

しょう。実は今日欠席されております浅野会員が会長時に７名の入会者を迎い入れたという事実がご

ざいます。あのような方が、と言うと大変失礼なのでそれ以外の言葉を探してみましたが、令和の植

木等みたいな方が北見西ＲＣに１番貢献をされていたというのを改めて確認をさせていただきました。

会員増強・新クラブ結成推進月間

天気 （例会時） 最高気温 26℃
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■ビジター 米川親睦活動副委員長

阿部　豊子さん（群馬　館林東ＲＣ）
国際ロータリー 第2840地区 第４分区Ｂ ガバナー補佐

■ニコニコボックス 伊東親睦活動副委員長

阿部 豊子 氏
本日は2840地区から参りましたガ
バナー補佐の阿部でございます。
よろしくお願い申し上げます。

佐藤会員
今井委員長にカツアゲされました。

今井会員
カツアゲはしておりません。
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《明るく・楽しく・元気よく
　広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精

こ こ ろ
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■副会長 山本　英敏 ■幹　　　　事 迫田　圭太

「ロータリーに参画しましょう！　誰かのために、あなたのために、自分のために」



今後も健康上の理由や、個々人の環境において退会者というのは増えていくと思います。だからこそ、

会員増強というのが非常に大事になっていきますし、会が衰退していくことにならないよう毎年５名

あるいは５名以上の会員を増やしていかなければ組織として活性化は図れないと思っております。退

会者が毎年３名から４名です。このまま進んでいくと大変な数になります。いかに会員増強が大事な

のか。今日の例会は会員増強委員会の担当です。本年度の私の方針のなかにも肝いりの委員会として

担っていただいている、髙田委員長と小泉（ユ）副委員長のお二人に例会内容をお聞きしました。今

後の施策や、どのような動きをしながら会員を増強していくかのお話を聞かせていただけると思いま

す。大変楽しみにしております。

　そして、講師としてお越しいただいている商工会議所青年部（ＹＥＧ）、今年度会長の堀江雄介さ

ん。ＹＥＧは100名以上の会員がいらっしゃると聞いております。私も以前ＹＥＧに所属をしていた

時に、100名を超える事はなかなか出来なくて会員を増強する委員会にミッションを与えて100名を達

成して欲しいという話をしました。最後には100名を超す事は出来ず98名。委員長と副委員長は責任

をとって頭を丸めたということがありました。髙田委員長、小泉（ユ）副委員長が目標として掲げて

あります10名以上の入会者が達成出来なかった時には、頭を丸めるかどうかは分かりませんが何らか

の形で表現してもらえれば有難いと思っております。

　そして、先ほどご紹介のありました群馬 館林東ＲＣでガバナー補佐としてご活躍されております

阿部豊子様にご来訪いただいております。後ほど短い時間ではありますが、一言だけ頂きたいと思い

ますので宜しくお願い致します。

　本日の例会が実のある例会となりますことを心からご祈念申し上げて会長挨拶とさせていただきま

す。
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　国際ロータリー 第2840地区 第４分区Ｂ ガバナー補佐 阿部豊子様（館林東ＲＣ）より

ご挨拶を頂きました。

幹事報告 迫田幹事

１）本年度の北見３ＲＣのロータリーデーを９月15日に開催される事で決定致しました。詳細は後日

配布致します。場所は北見神社様で集合時間は８時を予定しております。概ね午前中で終了する

予定になっております。

２）来週の８月15日は法定休日となっておりますので、お間違いのないようお願い致します。

３）８月24日に開催されるゴルフ同好会は東ＲＣ様と合同になっており、懇親会も企画しております。

ゴルフをされない方も懇親会へのご参加を心よりお待ちしております。

４）10月に開催される地区大会の出欠のご案内をレターＢＯＸに配布しております。期限が８月22日

とタイトなスケジュールになっております。来年４月に開催されるＩＭのアピールもございます

し、本年度の一大イベントにもなります。宿泊のお部屋も沢山抑えております。多くの会員皆様

と参加したいと思っておりますので、何卒宜しくお願い致します。

　　米川会員にご尽力いただき、移動手段にバスもご用意致しました。利用する方が少ないとキャン

セルする可能性がございますので、多くの会員の皆様のご利用を重ねてお願い致します。バスは

土曜日出発し、日曜日の夜に帰ってくる予定です。又、土曜日のチャリティーゴルフ大会にゴル

フ同好会の若手エースの近江会員が参加してくれます。近江会員と一緒に参加していただける方

を心からお待ちしておりますので宜しくお願い致します。最後に西村会長の思いとして、何とし

てでも地区大会40名以上の参加で盛り上げていきたいと思っておりますので、皆様何卒宜しくお

願い致します。



　髙田会員増強委員

長より挨拶の後、北

見商工会議所青年部　

会長　堀江雄介 氏

に卓話、小泉（ユ）

会員増強副委員長に

「LADY GO」につい

て説明をしていだき

ました。

プログラム 会員増強・新クラブ結成推進月間に因んで
会員増強委員会

令和6年8月8日

北見商工会議所青年部

堀 江 雄 介

自己紹介

役 職 名 ：代表取締役社長

生年月日：昭和５５年１２月２日

氏 名：堀 江 雄 介

会 社 名 ：株式会社ジャパン保険企画

出 身 地 ：北見市

入 会：平成２４年４月 北見商工会議所青年部

北見商工会議所青年部

設立年：平成１２年１０月

会員数：１２４名（令和６年８月６日現在）

※令和３年４月（当時の小村会長）より
４１カ月連続入会中です

ススロローーガガンン

誰誰ももがが誇誇れれるるままちちへへ

～～持持続続可可能能なな地地域域をを創創るる～～

■■基基本本方方針針

１１．．青青年年経経済済人人ととししてて研研鑽鑽をを積積みみ、、資資質質のの向向上上をを図図るる

２２．．事事業業へへのの積積極極的的参参加加、、積積極極的的交交流流にに努努めめるる

３３．．会会員員相相互互のの連連携携をを強強化化しし、、強強固固なな絆絆をを構構築築すするる

４４．．北北海海道道ＹＹＥＥＧＧ 各各種種事事業業へへ積積極極的的にに参参加加しし、、
他他単単会会ととのの交交流流をを図図りり関関係係性性をを強強固固ななももののににすするる

５５．．活活動動をを通通じじてて地地域域経経済済のの活活性性化化にに貢貢献献すするる

活動の様子

なぜ、会員拡大をするのか

①良いこと（期待される効果）

②懸念されること

①良いこと（期待される効果）

・活動の幅が拡がる

・地域への活動発信強化

・会費増

・持続可能な組織から

持続可能な地域へつなげる

②懸念されること

・誰でも勧誘してしまう

・勧誘の仕方にバラつき

・参加率の低下

連続入会の継続について

・会員拡大の重要性を理解

・メンバーが一丸となって行動

（組織の魅力を伝える）

・OOBBやや先先輩輩方方ののごご協協力力

・・守守るるべべききもものの

・・変変ええててははいいけけなないいもものの

・・変変ええざざるる得得なないいもものの



諸諸先先輩輩方方ののおお力力添添ええがが

必必要要不不可可欠欠でですす
ごご清清聴聴あありりががととううごござざいいままししたた

月 日8 61
（休会者  2名） 12 44 10 2 78.0％8本 日 例 会

■ 例会予告 8 月 29 日 出席に関して 出席委員会

9 月 5 日 基本的教育と識字率向上月間に因んで	 青少年奉仕委員会

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

出席報告 出席委員会


